

16.01.2016

Hallo Anlieger der Schöpferwiese,

die Versorgungskabel sind soweit vorhanden. Mit den Wasserwerken habe ich nächste Woche ein Gespräch. Tendenz ist, dass auf jedes unbebaute Grundstück auch Wasser gelegt wird sofern noch nicht erfolgt.

Eine Bitte: Beabsichtigt jemand einen Gasanschluss auf sein Grundstück zu legen? Dann sollte das zur Vermeidung von späteren Aufbrüchen jetzt mit der Baumaßnahme erfolgen.

Wenn später aufgebrochen werden muss tendiere ich zur unten beschriebenen Alternativlösung: Bei einem späteren Straßenaufbruch soll die gesamte Straßenbreite durch einen Pflasterbalken/Pflasterstreifen als Gestaltungselement (ggf. auch zur Geschwindigkeitsdämpfung etwas erhöht) in 1,00-2,00 m Länge, in Straßenachse gemessen, wieder zu befestigen.

Also bitte um Rückmeldung falls Gasanschluss erwünscht.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wäschenbach